



ARTISTISCHER NACHWUCHS. Vielleicht tritt **Silke Blank** eines Tages in „Menschen. Tiere. Sensationen“ auf, deren Pressekonferenz gestern im Probensaal der Schule für Artistik stattfand. Mit dieser kooperiert die AMK, um neueste Begabungen zu entdecken. Am 12. Dezember gibt es in der Ballettschule und der Schule für Artistik in der Erich-Weinert-Straße 103 in Prenzlauer Berg einen „Tag der offenen Tür“. Von 12 bis 17 Uhr kann man sich Proben ansehen oder einen Eignungstest ablegen. Foto: Thilo Rückert

Silke Blank die in Lausanne aufwuchs. «Ich habe immer schon Sport gemacht, Kunstspringen, Trampolin, Rock 'n' Roll, und nach der Schule wollte ich dann unbedingt Artistin werden.» Silke ist eine sogenannte «Seiteneinsteigerin» der Berliner Schule. Sie hat bereits das Abitur und so gute sportliche Vorkenntnisse, dass sie die ersten zwei Jahre der Ausbildung nach einer Aufnahmeprüfung überspringen konnte. Jetzt hat sie sich auf die Fachrichtung «Equilibristik», Gleichgewichts-Körperarbeit auf einem Gerät, spezialisiert. Eine ähnlich professionelle Vorbereitung hätte sie nur auf der französischen Schule in Chalon-sur-Marne, dem einzigen europäischen Pendant zur Berliner Akademie, erhalten können. Silke weiss, was sie von der Zukunft erwartet – Perfektion: «Ich will etwas Schönes schaffen mit meinem Geist, meiner Seele und meinem Körper, und vor allem will ich weiter kommen, immer weiter kommen mit allem, was ich habe.»